



Cahiers métaphysiques

Métaphysique du Féminin
Patrick LAUDE

La franc-maçonnerie
spirituelle aujourd'hui
Jean-Luc MAXENCE





Métaphysique du Féminin

Patrick LAUDE

La dimension métaphysique du féminin est au cœur de la pensée hindoue. La rencontre de celle-ci avec la spiritualité occidentale peut être féconde et ouvrir la voie à une éclairante méditation sur le rôle et l'importance du féminin.

En s'inspirant de la vie et de l'œuvre de Franklin Merrell-Wolff, Bede Griffiths et Frithjof Schuon, trois éminentes figures spirituelles du XX^e siècle, l'auteur pose le cadre d'une approche spirituelle de la dualité fondatrice.



La franc- maçonnerie spirituelle aujourd'hui

Jean-Luc MAXENCE

En France comme ailleurs,
à l'orée du vingt-et-unième siècle,
la franc-maçonnerie "spéculative"
est loin d'être seulement un ordre initiatique
d'éthique partagée, à vocation universelle.
Elle enracine ses actions sur une ferme croyance
en l'amélioration possible de l'humain
et recherche une pratique de la fraternité
comme principe de concorde à incarner.
Retour d'expérience d'un "Vénérable Maître".